

# EL PERRO

Gacetilla independiente de San Roque



© J. Mena

27 de Junio de 2006 nº 80



**El nieto de Doña Basilia se baraja como nuevo concejal de cultura**

El alcalde de San Roque, por ahora, afronta una remodelación del equipo de gobierno ante la marcha "inesperada" de Ángel Gavino. Este medio ha podido saber de fuentes bien informadas como la fuente del Chorro o la de María España, que el siguiente en la lista va a renunciar a favor de M<sup>a</sup> Jesús García y que esta ocupará la delegación de educación asesorada por Eduardo López. El actual delegado de esta concejalía, el Nieto de Doña Basilia, va a dirigir la de Cultura de aquí a los próximos comicios asesorado por Miguel Cózar que será nombrado gerente de la FMC desplazando de esta forma al conflictivo Juan Gómez. El director del IES José Cadalso y actual delegado de educación merced al pacto entre IU y PSOE, es una persona que a pesar de su aspecto autista se comunica muy bien con el partido del capullo aunque no lo haga con el suyo propio. Muchos militantes de IU ya se están pensando votar al PSOE en las próximas elecciones. Estos se plantean que si quitando los años de mayoría absoluta sus votos siempre han servido para poner a un alcalde socialista, lo votan directamente en las urnas y a lo mejor se hace realidad aquello del voto útil, que falta va a hacer.

## LUCHA ENCARNIZADA POR EL CONTROL DE LAS CALLES EN SAN ROQUE CITY

**Sam Gabin, el que fuera mano derecha de Jacob quiere hacerse con el control de la ciudad.**

Cuando Ferdinan Palm, jefe de los Pepperoni, arrebató a Jacob, jefe de los Cappullini, el control de los negocios, Sam Gabin era junto a Fran Rebol los hombres de confianza de este. Años después, y tras haber perdido el poder, comienza una lucha interna entre los hombres de Jacob con el fin de dirigir la banda cuando eliminen a Palm. La llegada de los Dalton que se unen al jefe hace que este no pierda el control y en agradecimiento Michael Dalton pasa a ser la mano derecha de Jacob. Sam Gabin es desde entonces una mosca cojonera que entorpece las aspiraciones del padrino pero lo usa para hacerse con el control de las calles con la ayuda de la banda de Ledesman, y de Henry Teacher. Este último, un tahúr del Mississippi frío y calculador mantiene la boca cerrada ante la situación. Ledesman tenía que haber sido el padrino pero Jacob le hizo la pirula y gracias a la traición de May West, una mujer de la banda de los Pepperoni infiltrada en la de Ledesman, este sigue a las órdenes de Jacob y no pierde las esperanzas de ser el capo en el futuro. Las luchas internas son cada vez mas cruentas y ya se huele la pólvora. Otros hombres de los Cappullini como Francis Goodman, Loren el chino, Andriw Merchan, Sam Martin o Johny Boix el nervioso, están en uno u otro bando a la espera de que el capo de los capos, Gonzal Cabins venga a poner orden antes que los Pepperoni aprovechando la situación tomen

Cuando el sillón está en juego las pistolas salen a relucir

**Sam Gabin & Joseph Jacob**



UN FILM DE GONZALEZ CABAÑAS

CON

MIGUELITO EL CHAVES RUIZ BOIX EL GUILLÉN EL FONT  
REGINA CUENCA HERMINIA MONCAYO LORENZO PÉREZ PACO GUZMÁN

Presentada por Warner Espenola, S.A.

DOLBY DIGITAL

WARRNER BROS

UNA COPRODUCCIÓN WARRNER BROS

el poder. Sam Gabin cuenta con la simpatía de algunos de la banda, pero Jacob, curtido en los negocios sucios, (inodoros, tuberías para aguas fecales, bidet, etc), aún sigue siendo el que parte el bacalao en San Roque City. Los Pepperoni y la banda de Ledesman aún a pesar de que en sus filas no todo es una balsa de aceite, ya se están frotando las manos. Mientras tanto, una nueva banda dirigida por una peligrosa mujer intenta hacerse sitio en la ciudad.

Mary Peeled, se ha rodeado de algunos pistoleros a sueldo y va a intentar hacer negocios en los barrios marginales del extrarradio de la city. Hombres como Emanuel Gypsy o Claude Laraw están enfrentados directamente con Jacob y sus hombres y no dudaran en hacerlos desaparecer en cuanto se pongan a tiro. Las autoridades recomiendan no salir de noche si no es necesario y aconsejan que si acuden al Ayuntamiento lo hagan con chalecos antibala, casco y botiquín.